
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 17. Juni 2018, 22:48

Warum kaffdn der Bornemann ka Spieler ei.

Alle anderen henn scho a Haufen eikaffd, obber bou uns dud si nix.

I will edzadla a amol a boor Spieler einkaffd hom.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2620106#post2620106

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2620106#post2620106
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2620106#post2620106

